



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**PULSO**  
LA VOZ DE LOS LEGISLADORES

10/12/2022

LEGISLATIVO



## Creel celebra que Corte priorice asuntos de militarización

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, celebró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) haya determinado, a solicitud suya, resolver de manera prioritaria cinco acciones de inconstitucionalidad, cuatro controversias constitucionales y un amparo en revisión sobre asuntos relacionados con la militarización de la seguridad pública.

<https://pulsosp.com.mx/nacional/creel-celebra-que-corte-priorice-asuntos-de-militarizacion-/1586052>